

Uno de cada diez pacientes de la UCI con cardiopatías consume **drogas** ilegales

- Barcelona, 27 ago (EFE).- Uno de cada diez pacientes de la unidad de cuidados intensivos (UCI) con problemas cardíacos consume **drogas** ilegales, según una investigación pr...



Social Issues

<https://www.lavanguardia.com/vida/20220827/8486854/diez-pacientes-uci-cardiopatias-consume-drogas-ilegal...>

AGENCIAS

Sábado, 27 agosto 2022

Barcelona, 27 ago (EFE).- Uno de cada diez pacientes de la unidad de cuidados intensivos (UCI) con problemas cardíacos consume **drogas** ilegales, según una investigación presentada en el Congreso de la Sociedad Europea de Cardiología (ESC-2022), que se está celebrando e Barcelona.

Según el estudio, el uso de **drogas** ilícitas aumenta casi nueve veces el riesgo de que los pacientes de la UCI con problemas cardíacos sufran emergencias sanitarias que amenacen sus vidas.

El responsable de la investigación, el doctor Theo Pezel, del Hospital Lariboisiere de París (Francia), ha explicado que "los pacientes con enfermedades cardiovasculares agudas que toman **drogas** ilegales tienen más probabilidades de morir o experimentan un paro cardíaco mientras están en el hospital que los que no consumen".

Además, "los pacientes consumidores de varias **drogas** tienen un riesgo 11 veces mayor de tener un mal pronóstico en el hospital en comparación con los que toman una sola droga", ha añadido Pezel.

El consumo de **drogas** ilegales ha aumentado un 22 % en la última década hasta alcanzar unos 275 millones de personas en todo el mundo según el informe.

En la UE, aproximadamente 83,4 millones (el 29 %) de personas de entre 15 y 64 años ha consumido alguna vez una droga ilegal.

Cannabis, cocaína, éxtasis, anfetaminas y heroína u otros opioides son las sustancias más consumidas.

El estudio 'Addiction in Intensive Cardiac Care Units (ADDICT-ICCU)' ha evaluado la asociación de las drogas con trastornos adversos intrahospitalarios en pacientes ingresados en la UCI por patologías cardiovasculares agudas.

Del 7 al 22 de abril de 2021, los pacientes de la UCI de 39 centros de Francia proporcionaron una muestra de orina, que analizaron en busca de drogas ilegales.

La muestra contó con 1.499 pacientes, 161 (10,7 %) de los cuales tuvieron una prueba positiva para al menos una droga.

Los pacientes que consumían drogas ilícitas tendían a ser jóvenes: un 33 % de los pacientes menores de 40 años eran usuarios en comparación con el 6 % de los mayores de 60 años.

De aquellos con una prueba de drogas en orina positiva, el 43,5 % afirmó no consumir drogas.

Según el doctor Pezel, "el uso de drogas ilegales es común en los pacientes de la UCI pero no se informa lo suficiente" por lo que sugiere que los pacientes ingresados se sometan a una prueba de drogas para "identificar a aquellos con una mayor probabilidad de resultados perjudiciales". EFE

maa-fjn/mg